

# POLRES

## Patroli Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Sekitaran Kampung Bebas dari Narkoba di Kabupaten Indramayu

Jabar - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Sep 8, 2023 - 21:17



*Patroli Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Sekitaran Kampung Bebas dari Narkoba di Kabupaten Indramayu*

Indramayu, - Satuan Reserse Narkoba (Satnarkoba) Polres Indramayu terus

gencar melaksanakan patroli antisipasi gangguan kamtibmas di sekitaran Kampung Bebas dari Narkoba di kecamatan dan wilayah Kabupaten Indramayu. Jumat (8/9/2023) malam.

Upaya ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar kampung-kampung yang telah berkomitmen untuk bebas dari peredaran narkoba.

Kampung Bebas dari Narkoba adalah program yang melibatkan aktifitas bersama masyarakat, kepolisian, dan berbagai pihak terkait dalam upaya memberantas peredaran narkoba di lingkungan masyarakat.

Program ini telah mendapat dukungan luas dari warga setempat yang peduli terhadap bahaya narkoba.

Dalam menjalankan patroli antisipasi gangguan kamtibmas, anggota Satnarkoba Polres Indramayu menggunakan pendekatan dialogis dengan warga sekitar.

Mereka juga memberikan himbauan dan edukasi tentang pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dari peredaran narkoba yang dapat merusak generasi muda.

Kegiatan patroli ini menjadi langkah proaktif dalam menjaga keberlangsungan Kampung Bebas dari Narkoba.

Selain itu, patroli juga bertujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas seperti tindak kejahatan atau peredaran narkoba yang dapat merusak tatanan sosial di masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar mengapresiasi kerja keras anggota Satnarkoba dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar Kampung Bebas dari Narkoba.

Ia juga mengajak masyarakat untuk terus mendukung program ini dengan melaporkan segala bentuk kegiatan mencurigakan atau peredaran narkoba yang mereka ketahui.

Dengan kerjasama yang erat antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan program Kampung Bebas dari Narkoba dalam upaya pemberantasan narkoba dan menjaga keamanan lingkungan.